

So sieht Rosenthal im Jahr 2690 aus

Tag des offenen Denkmals: Schulkinder haben besondere Ausstellung in Alter Schule geschaffen

ROSENTHAL. Schon mehrfach hat die Alte Schule Rosenthal am Tag des offenen Denkmals ihre Türen geöffnet. Auch in diesem Jahr nutzten zahlreiche Einwohner die Gelegenheit für einen Besuch.

Für die Hauseigentümer Carola Schneider und Walter Bornscheuer gab es in diesem Jahr aber noch einen weiteren Anlass, die interessierte Öffentlichkeit einzulassen: Anlässlich des 675-jährigen Stadtjubiläums hatte Carola Schneider die Kinder aus der Kunst-AG der Schulgemeinschaft aufgefordert, ihre Vorstellungen von ihrem Heimatort darzustellen. Die Ergebnis-

se sind in einer Ausstellung zu besichtigen: Bilder vom Stadtwappen und vom Feuerwerk beim Seegerteichfest, Zeichnungen vom Burgwald und fantasievolle Pappe-Kreationen der früheren Burg.

Bis Mitte November zu sehen

In einem gemeinsamen Stadtmodell stellen die Kinder zudem dar, wie Rosenthal in 675 Jahren vielleicht aussehen wird. Ganz besonders nett und lesenswert sind Aufsätze der Drittklässler zum Thema: Wie sieht Rosenthal im Jahr 2690 aus? Die Ausstellung ist noch bis Mitte November zu sehen. (zmm)



Fachwerkhäuser und mehr: Karl (7) und Lovis (6) zeigen stolz ihre Kreationen.

Foto: Moniac

HNA
17.9.2015